

AYER EN LA UANL

17/septiembre/1938. El gobernador Anacleto Guerrero firma acuerdo con el cual la Escuela de Bachilleres Nocturna es incluida en la Ley de Hacienda, con un subsidio oficial de dos mil pesos mensuales.

18/octubre/1944. Se informa la aparición de la revista *Voz Universitaria*, realizada por los estudiantes dirigidos por Jesús Flores Treviño, para dar a conocer y difundir a pensadores, literatos e intelectuales como complemento de los trabajos realizados por el Departamento de Acción Social Universitaria.

13/agosto/1950. Hace su presentación en el Aula Magna el Coro de la Universidad de Nuevo León, formado por el maestro Josemaría Luján, jefe de la Sección de Cultura Musical del DASU, en un concierto dedicado a Juan Sebastián Bach.

11/marzo/1967. Inauguración del primer Torneo Nacional de la Liga Estudiantil de Fútbol Soccer organizado por el Departamento de Educación Física y Deportes de la Universidad para dar vida y coadyuvar en el mantenimiento del Estadio Universitario.

15/diciembre/1971. En las aulas anexas de la Facultad de Medicina, ubicadas en la esquina de Aldama y privada Miguel F. Martínez, comienzan a funcionar los laboratorios y anfiteatro.

1/noviembre/1986. En la Sala de Prensa del Estadio Universitario, se establece la Unidad Cultural; el Centro de Información de Historia Regional (CIHR) es la primera dependencia en instalarse. Luego lo harán Difusión Cultural, la Librería Universitaria, el Centro de Estudios Humanísticos y el Departamento Audiovisual.

20/enero/1991. Es instalada en el acceso principal del edificio de posgrado de la FIME la escultura *La mecánica del universo* de Edmundo Ayarzagoytia de 4.30 por 3.60 metros de circunferencia y seis toneladas de peso.

LA UNIVERSIDAD HOY

1/junio/2019. Se lleva a cabo el concurso de ingreso al bachillerato, por primera vez, para 76 internos del Centro de Readaptación Social de Apodaca y 44 del Centro Femenil, mediante convenio con la asociación Faro en el Camino.

3/junio/2019. Se inaugura en la Preparatoria No. 14 de General Terán el mural *El halcón y la verdad*, del maestro Alex Aguilar Rodríguez.

5/junio/2019. El Consejo Universitario aprueba la solicitud de la Facultad de Artes Visuales para crear la Cátedra de Arte Latinoamericano Fernando Botero que será anual.

5/junio/2019. Se aprueba la creación en la Facultad de Filosofía y Letras de las licenciaturas en Edición y Gestión de la Cultura, Gestión de la Información y Recursos Digitales, Lingüística Aplicada a la Enseñanza y Traducción del Inglés y Lingüística Aplicada a la Enseñanza y Traducción del Francés.

6/junio/2019. Premiación del primer Concurso de Ensayo Filosófico para Estudiantes de Nivel Medio Superior de la UANL. Primer lugar: Édgar Alanís Reséndez (CIDEB) con el trabajo “La justicia en juicios de vida o muerte”; segundo: Ander Sebastián Urteaga Silva (Preparatoria No. 9) y Yamilet Anahí Páez Torres (Preparatoria No. 8).

7/junio/2019. La UANL suscribe carta de intención con la Dirección General de Aeroméxico Formación que permitirá a estudiantes de la carrera de Ingeniero en Aeronáutica participar en servicio social, prácticas profesionales, actualización, capacitación, investigación y educación continua.

12/junio/2019. Se inaugura en el Departamento de Anatomía del Hospital Universitario “Dr. José Eleuterio González” el Laboratorio de Anatomía y Entrenamiento Quirúrgico.

12/junio/2019. La UANL rinde homenaje póstumo al escritor, periodista, cronista, educador e historiador Jorge Pedraza Salinas, montando guardias de honor ante la urna que contiene sus cenizas en la Capilla Alfonsina Biblioteca Universitaria.

26/junio/2019. La Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica inaugura la reconversión de los laboratorios de Redes de Conectividad Avanzada, de Cómputo Numérico y de Fundición y Caracterización de Materiales, y se inaugura la Colección Cedillo, que alberga la bibliografía del maestro decano Guadalupe Evaristo Cedillo Garza.